

# 関市成人式

1月10日、市内の各地域で成人式が行われました。関市文化会館や各地域の生涯学習センターを会場として開催され、市内全域で、1185人が新成人として新たな人生を歩み始めました。関会場となった関市文化会館では688人の新成人が式典に参加し、尾藤市長らのお祝いの言葉を胸に、大人としての決意を新たにしました。

会場にはスーツや羽織はかま、華やかな振袖姿の新成人が集まり、久しぶりに顔を合わせる同級生との会話が弾むなど、再会を喜び合う光景が、あちこちで見られました。



▲新成人代表として決意を述べる成人式実行委員会委員長の佐々木裕一さん



▲新成人の門出を祝い、尾藤義昭関市長(右)と佐藤善一関市議会議員が祝辞を述べました



板取会場

会場  
スナップ

上之保会場

# 関会場では 第2部を 開催

関会場では式典の後、第2部が行われました。これは、新成人の有志で構成される成人式実行委員会が企画した催しです。“これまでの「道」これからの「未知」”というスローガンのもと、20年間で映像で綴る「私たちの歩ん

だ20年」、成人としての決意を発表する「ハタチの抱負」などが行われました。このほか、突撃インタビューや、〇×クイズなどで会場は大いに盛り上がり、最後は、全員による「一本締め」で成人式を締めくくりました。



成人式実行委員会の皆さん



私たちの歩んだ20年(映像)



〇×クイズ



ハタチの抱負



一本締め

## 洞戸会場



## 武儀会場



## 武芸川会場

